

厚生委員会

市の環境福祉部、こども保健部及びクリーンセンター建設事務所の所管に属する事項に対応する委員会です。

◎松本義隆 ○野村昌平
秋久憲司、川端恵美子、木下健二、末永弘之
森下寛明、吉田耕造

今期定例会において、当委員会付託の議案八件、今議会提出の請願一件を審査した。

まず、議案第一号「平成二十年度津山市老人保健特別会計補正予算(第一次)」については、特に質疑もなく、全員一致で可決した。

次に、議案第二号「津山市手数料条例の一部を改正する条例」に

ついては、戸籍法及び住民基本台帳法の改正に基づき、平成二十年五月一日から本人確認を実施しているとの説明に対し、一部委員から厳正な本人確認により個人の秘密を守る意味合いは理解できなくはないが、細かく規定し過ぎており手続が非常に煩雑である。今後、住民の利便性の向上を図る上でも、何らかの方法を検討してもらいたいとの意見が出された。審査の結果、全員一致で可決した。

次に、議案第三号「津山市心身障害者医療費給付条例の一部を改正する条例」については、特に質疑もなく、全員一致で可決した。

次に、議案第四号「高齢者総合福祉施設「めぐみ荘」条例の一部を改正する条例」については、一

結果、全員一致で可決した。

次に、議案第五号「津山市老人医療費給付条例の一部を改正する条例」については、特に質疑もなく、全員一致で可決した。

次に、議案第七号「津山市乳幼児医療費給付条例の一部を改正する条例」及び議案第八号「津山市ひとり親家庭等医療費給付条例の一部を改正する条例」については、特に質疑もなく、全員一致で可決した。

この報告の中では、久米保育所民間委託の進捗状況については、審査時間が多くの費やし質疑がなされた。

この報告の中で、久米保育所民間委託の進捗状況については、審査時

間の多くを費やし質疑がなされた。

次に、今議会提出の請願第二号「長島愛生園・邑久光明園のハンセン病療養所を地域に開かれた医療・福祉施設として存続・発展させることを求める請願」については、趣旨に賛同し、審査の結果、全員一致で採択とした。

そして、当局からの報告事項について、まず、こども保健部について、勝北統合保育所建設事業の進捗状況について、倭文保育所移転新築事業の進捗状況について及び津山市幼児教育検討委員会の進捗状況について報告があった。

この報告の中で、久米保育所民間委託の進捗状況については、審査時

崩壊的に公立保育所を民間委託していくのはいかがなものかとただしたところ、当局から現在幼児教育検討委員会において、幼児教育のあり方全般について論議しているところである。公立保育所の民

◎議員はお祭りへの寄付や差し入れも禁止されています。